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中国北部で発熱性疾患急増





新型コロナの新変異株出現
•現在北アメリカで感染が拡大している変異株

•「BA.2.86（通称ピロラ）」

•11月12〜25日の2週間 感染者の88％がこの株感染

•ｱﾒﾘｶでは12日からの１週間で前週比感染者9％ 死
者8.3％増となっている

•ﾜｸﾁﾝ開発会社は現行のﾜｸﾁﾝもある程度の効果が
あるという ＞研究者によっては効かないと判断

•WHOも「注目すべき変異株」に指定



最近の新聞記事から



北朝鮮の偵察衛星打ち合あげで
•国連安保理で北朝鮮
の偵察衛星打上げを
審議
•安保理決議違反だと
批判 ｱﾒﾘｶ 日本等
•北朝鮮は自衛権範囲
•ﾛｼｱ 中国は原因はｱ
ﾒﾘｶだと反対意見
•安保理としてまとまら
ず



乗っ取り事件
の今後

 ・日本船とは知らず
 ・ｲｷﾞﾘｽ企業が所有
 ・親会社がｲｽﾗｴﾙ
・解放条件について
は日本政府がイエ

メン政府に接触すべき
・日本政府側は接触している ＞ﾌｰｼ側はないと
・正当な政府が不明 暫定政府とﾌｰｼ派政府



•今回の海賊は
フーシ派ではな
くソマリアの海
賊集団

•救難信号を受
けたｱﾒﾘｶの駆
逐艦が急行

•海賊が逃げ出
したのをｱﾒﾘｶ
軍が確保

• ｿﾏﾘｱからﾐｻｲﾙ
攻撃も

•日本の護衛艦
も支援



オスプレイの不時着水事故
•横田基地所属 岩国→沖縄

•屋久島沖で墜落

•左ｴﾝｼﾞﾝ出火が原因か

•木曜日 乗員は８名と訂正

•重大事故は７件報告される

•日本 木更津基地に14機

•昨年6月の事故はｸﾗｯﾁ不良

•今回の事故で飛行中止を要求



•木更津基地は暫定利用

•今年6月防衛省は佐賀
に新基地建設を発表

•九州に配備するのは南
西諸島方面の有事に対
応するため

•「水陸機動団」を運ぶ

•垂直離着陸できるので
滑走路を必要としない



年明けの台湾総統選挙はどうなる
•現政権 民進党 頼清得

•元政権 国民党 侯友誼

•第3勢力 民衆党 柯文哲

•野党統一候補にするよう話合
いが行われたが不調

•統一候補が立つと民進党は
苦しかった

•対中国巡ってどうなる

•中国の選挙妨害の可能性も



世界で分断が進んでいくのか
•極度のｲﾝﾌﾚが続いていた
ｱﾙｾﾞﾝﾁﾝの大統領選挙

•与党候補が敗れ極右のミ
レイ氏が当選

•ｱﾙｾﾞﾝﾁﾝのﾄﾗﾝﾌﾟと言われ
た人

南米アルゼンチンで19日、大統領選の決選投票が行われ、
極右の独立候補ハビエル・ミレイ氏（53）の勝利が確実と
なった。与党・ペロン党の対立候補、セルヒオ・マサ経済相
は、ミレイ氏に電話で敗北を伝えた。
アメリカのドナルド・トランプ前大統領は、ミレイ氏の勝利を
歓迎。自身のスローガンである「アメリカを再び偉大にする」
にかけ、ミレイ氏は「アルゼンチンを再び偉大にする」と述べ
た。
今回の大統領選は、インフレによる物価高騰や経済危機の
不安が高まる中で実施された。リバタリアン（自由至上主義
者）のミレイ氏は、中央銀行の廃止などを公約に掲げ、変化
を強く求める有権者から支持を得た。開票率90％の時点で、
ミレイ氏の得票率は56％、マサ氏は44％だった。
首都ブエノスアイレスでの勝利演説でミレイ氏は、
「きょうからアルゼンチンの再建が始まる。きょうでア
ルゼンチンの没落は終わる」と述べた。

アルゼンチン大統領選、極右の独立
候補が勝利 中銀廃止を公約



ハビエル・ミレイ氏



アルゼンチンはどうなる
•ミレイ氏は弁護士出身で国会議員は２期

•極端な経済政策を表明

•中国寄りの政策を変更

• 輸出 中国３位

• 輸入 中国１位

•通貨をﾍﾟｿからｱﾒﾘｶﾄﾞﾙへ

•GDP 6,328億ドル（2022年） 通貨発行量の基準

•ｱﾒﾘｶドルを買うための資金はどこにあるのか？



11月27日
•ｳｸﾗｲﾅやｶﾞｻﾞ
での核兵器使
用不透明
•日本の姿勢
•会議では長崎
の被爆者が演
説を行う
•ﾛｼｱのCTBT
離脱など問題







中国新聞に掲載されたニュース 11月29日



•来春ｸﾘｽﾃｨｰｽﾞで

•有名な神奈川沖浪
裏は今年のｵｰｸｼｮﾝ
で276万ドル

•日本の浮世絵の世
界的評価が高い

•初刷り 保存状態
来歴などで評価

•今回は3～500万ド
ル位か



政治資金問題



12月1日

朝日新聞

朝刊



政治資金を巡って告発を受ける
•自民党5派閥が2018～21年の政治資金収支報告書
にパーティー収入約4000万円分を過少記載したとし
て告発された

•政治資金を集めるためにパーティーを開催

•これが大きな収入源 ＞ ここに抜け穴が存在

•岸田首相は「あくまでも事務的なミス」と答弁

•意図的であったのではないか



何が問題なのか
•政治家個人、派閥に資金提供して便宜を図ってもら
うという状況は良くない

•1988年に発覚したリクルート事件

•川崎市の工場跡地を巡る利益供与を行う

•未公開株のリクルートコスモス株を譲渡した

•当時の自民党派閥領袖に多くの株が譲渡された

•政治献金が利益供与につながるとして問題となる



政治家への献金を無くす努力
•政治には多くのお金が必要である

• 秘書は3人が公認 ＞国会議員は10人ほど抱える

• 超過分の7人は私設秘書として議員が支払う

•政治家と企業の癒着を正すために方法を考える

•国民から一律の金額を積み立てることを考える

•政党交付金制度を設立し企業献金を無くそうとした



政党交付金は？
•政治活動には資金が必要
•各政党が集めると問題が

•政党交付金制度を創設
•国が政党活動を円滑に行うた
めに議員数等に合わせて助成
する制度
•財源は税金
•これだけでは不足＞政治資金
•共に報告義務がある



•2023年の政党交付金は
左の通り

•議員数が5人以上在籍か
直近の選挙で得票率２%
が条件

•1994年 政党助成法が決
まり交付金支給開始

•共産党は国民が支持しな
い政党にも強制的に支出
される仕組みに反対



2022年の自由民主党の収支は
•収入総額  249億円

• 政党交付金 159億円

• 党費            10億円

• 寄付 28億円

• 事業収入   5億円

• ６派閥の収入  12億円 （ﾊﾟｰﾃｨｰ費 9億円）

• その他 借入金 前年度繰越金など



•ここでの注目は法人その他からの寄付 311万円

•法人からたったこれだけの寄付だが信じられるのか

総務省のHPで
政治資金収支報告書
として掲載されている



•今話題の人

•馳浩

•元ﾌﾟﾛﾚｽﾗｰ

•1995年参議
院議員

•2000年衆議
院議員

•2022年石川
県知事官房機密費でIOCの委員にｱﾙﾊﾞﾑ

を送ったと発言して問題になる

５万円以上の寄付なので
記載義務がある



•今回問題になっ
たのは政治資金

•ﾊﾟｰﾃｨｰ券の収
入が報告されず

•20万円以下は
報告義務なし

•これについて記
載されていない
部分があった

•なぜ？



•抜け道が存在 ﾊﾟｰﾃｨｰ券を同じ派閥の議員が5人
•それぞれが2万円の券を10枚売る ＞20万円
•合計100万円だが1人当たり20万円なので公表せず
•企業側ではこういったことが当たり前だったという



政治資金パーティーとは
•政治資金パーティーは年末に多い

•岸田首相は2022年 収入が1000万円を越えるﾊﾟｰ
ﾃｨｰは６回開催 （1000万円以上は報告義務）

•政治に関する報告などの勉強会ということ

•会費は通常２万円 ＞参加費は寄付ではない

•28日の予算委員会の質問で共産党議員の質問

• 会費の１割が経費で９割は実質収入ではないか

• ﾊﾟｰﾃｨｰ券は同時に数枚購入して参加は１人



今年５月の安倍派のパーティー
•来場者 3000人 会費 ２万円 時間は２時間

•開始後 発起人 現職大臣 派閥重鎮 ゲスト 本人

•その後乾杯 １時間ほどは歓談

•この時は新型コロナの影響という事で飲食無し

•この間に来場者は国会議員と名刺交換

•終了後1000円のギフト券を配布

•時には著作本を配布する時もある

•単純計算で6000万円の収入 支出300万円と会場費





国会議員 企業・団体
献金

便宜供与

2000年 企業団体献金禁止法 ＞ 企業・団体からの献金禁止

後援会

政党支部

献金は禁止されていない

１回の献金が５万円を超えた場
合は企業・団体名を収支報告に
記載する

超えなければ記載義務なし

国会議員が代表資金移動に制限なし

現在433の政党支部 代表は430人
2021年 12000以上の企業・団体から
34億円の献金

政治資金パーティーも同様

献金と何が
変わるのか

迂回献金



どうなる大阪万博



大阪万博公式ビデオ



大阪万博の目的
•EXPO for SDGs
•残り５年 SDGsを達成するためのプラットフォーム
•日本の国家戦略「Society 5.0」
•サイバー空間（仮想空間）とフィジカル空間（現実空
間）を高度に融合
•経済発展と社会的課題の解決を両立する、人間中心
の社会
•技術により様々な地球規模の課題が解決される社会
を提案



• ３つのテーマゾーン

• 「Saving Lives(いの
ちを守る)」

• 「Empowering 
Lives(いのちに力を
与える)」

• 「Connecting 
Lives(いのちをつな
ぐ)」

•このテーマにSDGｓ
の目標を加えて展
示館を建設する

いのちをつなぐ

いのちに力を
与える

いのちをまもる

余りに少ない開催内容の広報活動



万博後
•独創性に富む国際的ｴ
ﾝﾀｰﾃｲﾒﾝﾄ拠点作り
•統合型ﾘｿﾞｰﾄを核とす
る都市作り
•MICE：企業・産業活動
や研究・学会活動等
•ただの観光開発とは異
なる
•万博の建物は使わず



いつもの税金の無駄使いか？
•費用の２/３は税金から支出

•国と自治体、企業が各１/３を負担する

•その他は入場料収入等で補充する

•万博終了後は更地にする

•シンボルである円形の大屋根

•世界最大級の木造建築

•３～４階建てのビルと同等の高さ



日本の木造伝統工法を使う 寺院建築等の技法
建設費用344億円
万博後どうする＞木材の再利用とか



費用がさらに増加することに
•2017年 当初の予算は1250
億円
•2020年 600億円の追加
•設計変更などがあったため
•2023年 人件費材料費の高
騰で500億円追加
•今国会で指摘 日本館や警備
費等で839億円かかるので
は？
•岸田首相は透明性のある全
体像を示せるようにと回答

大阪・関西万博を巡り、国会では、2350億
円に倍増となった会場建設費とは別に、日本
館の建設費などに839億円の国費負担がある
ことが指摘されました。
立憲民主党 辻元参院議員：「日本館でも
360（億円）機運醸成（費）も増えて、足す
と839億円ですよ。もう倍増以上になってい
るということをお認めになりますね」
岸田総理大臣：「会場建設費以外に国費と

して負担がある。これはその通りであります。
合理化努力を引き続き続けていかなければな
らない」
政府側は、会場建設費のほかに、日本館の

建設や機運醸成の費用などにおよそ800億円
を計上していると説明しました。
それらがさらに膨れ上がっているとの指摘

に対して岸田総理大臣は、「透明性が重要で
全体像を示せるよう努力する」と述べるにと
どめました。



どうなる2025年開催の万博•建設が遅れて
いる会場

•外国のﾊﾟﾋﾞﾘｵ
ﾝの契約が上
手くいかず

•2024問題も

•来年夏には完
成する予定だ
が現状では無
理

•習慣の違いも





関西万博の行方
•29日の予算委員会での質問

•建設費のその他が計上されていない

•全てを含めると１兆円を超えるのでは？

•上下水道、電気、道路、地下鉄延伸などのインフラ

• 大阪メトロが2025年に延伸完了

•企業ﾊﾟﾋﾞﾘｵﾝ 13 大阪府 2 この建設費は別会計

•これだけの投資をしてその経過・将来が十分見えて
こない状況をどう判断したらよいのだろうか



昨日入場券の前売りが開始
•今回の経済波及効果 ２兆円

•来場予定数 2820万人 ﾁｹｯﾄ販売2300万枚

• ＞愛知万博2200万人 1970年万博6,421万人

•入場券 大人 4000～7500円 収入は700億円程度

• ＞運営費（809億円）に充当 不足はグッズ販売

•博覧会に行きたいか 大阪府 約７割

• 他地域 約６割

•期待は大きいが実際にはどうなのだろうか？
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